

NEU: Ich werde als Soldat mit Besonderer Altersgrenze zur Ruhe gesetzt. Wie profitiere ich von dem seit 2015 in Kraft gesetzten Attraktivitätssteigerungsgesetz?

Bei einer Zuruhesetzung nach Besonderer Altersgrenze wird bei Soldaten der Abzug des Versorgungsausgleichs bis zum Erreichen der jeweiligen Besonderen Altersgrenze von Beamten der Bundespolizei ausgesetzt. Das gleiche gilt für die Hinzuverdienstbegrenzung.

Ein Aussetzen des Versorgungsausgleichs findet jedoch in zwei Fällen nicht statt:

- + Der geschiedene Ehepartner bezieht bereits eine Rente, für die der Versorgungsausgleich herangezogen wird.
- + Die Zuruhesetzung fand nicht auf Grund einer Besonderen Altersgrenze sondern z.B. auf Grund einer Dienstunfähigkeit oder eines Personalstrukturgesetzes. Zu letzterem läuft zur Zeit ein Gerichtsverfahren, über dessen Ausgang wir zeitgerecht berichten werden.

Zuletzt aktualisiert am 11.11.2018 von Team Versorgungsausgleich für Soldaten, Polizisten & andere.